令和4年度第5回教育委員会議定例会会議録

1 日 時 令和4年8月22日(月) 午後1時30分

2 場 所 滝沢市役所 庁議室

3 出席委員 教育長 熊谷雅英

委員 佐藤恭孝

委員 菊池直子

委員 大石園

委員 井上 美津男

4 説明のために出席した職員

教育次長久保雪子教育総務課長滝田俊一学校教育指導課長内川千亜希生涯学習スポーツ課長朝岡将人文化振興課長岡田久美学校給食センター所長松本昭彦

5 議題及び議事の大要

教育長 これより令和4年度第5回教育委員会議定例会を開会します。

(開会時刻 午後1時30分)

教育長 本日の出席委員は定足数に達していますので会議は成立します。

教育長 日程第1。会議録署名委員の指名についてお願いします。

教育総務課長 菊池委員にお願いします。

教育長 それでは本日の署名委員は菊池委員にお願いします。

教育長 日程第2。会期の決定については本日1日としたいと思います。これにご異議ございませんか。

(全員異議なし。)

教育長 会期は1日とします。

教育長 日程第3。教育長の事務報告でありますが、別紙のとおりであります。何か ご質問がありましたらお願いします。

委 員 8月6日に実施されたカワシンジュガイ移植作業の様子についてお伺いしま す。

文化振興課長 移植作業への参加者は60名で、そのうち小岩井地区の方は37名、 うち小学生は11名の参加で実施しました。移植する前に、前回の本協議会で 講師を務めて下さった県立博物館主任専門学芸員の渡辺先生より、カワシンジ ュガイが絶滅危惧種であり、きれいな水でしか住めないこと等について説明が ありました。その後川の中に入って採取し、上流へ移動しての移植作業となり ました。全部で152個採取することができました。

教育長 河川の改修工事のため河川課が担当でしたが、文化財の関係があるとのこと で今回文化振興課も参加させていただきました。

教育次長 私も参加させていただきましたが、8月3日に大雨があり開催自体が危ぶまれていました。多少水位は高いものの開催することができました。河川工事の業者さんにも下流の方で待機いただき万全の体制で実施することができました。

教育長 全部で 152 個の採取とのことでしたが、カワシンジュガイはもっと沢山ありました。水位が高かった為に子供達の安全を考えてあまり深い場所へは行かな

いようにして実施しました。子供たちは一人平均 5 個位採取できたと思います。環境を守ることも大切であり、人の命を守る為の河川工事も大切であります。この 2 つを両立させるために、現在のカワシンジュガイの生息地を上流へ移植したということになります。

- 委員 8月18日に開催された第2回市小中学校校長会特別研究会についてお伺い します。
- 教育長 年2回の開催となりますが、私が校長先生に対して1時間程講話をするものとなります。本市の教育長になって10年目となり、市内小中学校13校で達成したい内容がいくつかございますが、この10年間でほとんどの学校が達成できていると感じております。
- 教育長 それでは次に進みます。日程第4、議案第1号滝沢市スポーツ推進審議会委員の解嘱及び委嘱に関し議決を求めることについて、を議題とします。事務局の説明をお願いします。

生涯学習スポーツ課長 (資料により説明する。)

教育長それでは説明が終わりました。何かご質問がありましたらお願いします。

教育長 それでは議案第1号を原案どおり決定してよろしいでしょうか。

(全員異議なし)

教育長 それでは議案第1号は可決されました。

教育長 以上をもって、本日の日程は終了しました。教育委員会議定例会を終了しま す。

(閉会時刻 午後2時05分)

- 6 会議録作成者 教育長 熊谷 雅英
- 7 会議録署名委員

教育委員

教育長